



**Reverend Sky Starr** is a therapist, grief and trauma specialist, educator, author, consultant, researcher and stakeholder, with over 35 years of grief/trauma community-based experience. She holds a Master's Degree in Psychology and a Bachelor's Degree in Community and Religious Studies, from Tyndale University.

Rev. Sky has published chapters, books and articles on gun-related grief and trauma. Considered a pioneer in gun violence response, she's a sort-after speaker on traumatic services. She has developed strategies and models of care for service-providers, educators and policy-makers.

La **révérende Sky Starr** est une thérapeute, spécialiste du deuil et des traumatismes, éducatrice, auteure, consultante, chercheuse et intervenante affichant plus de 35 années d'expérience communautaire au compteur dans le domaine. Elle est titulaire d'une maîtrise en psychologie et d'un baccalauréat en études communautaires et religieuses de l'Université Tyndale.

La révérende Sky a publié des chapitres, des livres et des articles sur le deuil et les traumatismes liés aux armes à feu. Considérée comme une pionnière en matière d'intervention face à la violence armée, c'est une conférencière courue dans le milieu des services offerts à la suite d'un traumatisme. Elle a élaboré des stratégies et des modèles de soins pour les fournisseurs de services, les éducateurs et les décideurs politiques.

<https://www.linkedin.com/in/rev-sky-starr-8a989314/>